

Pressemitteilung

St. Andreasberg, 29. November 2021

Neue spannende Angebote im Internationalen Haus Sonnenberg

Am ersten Schnee-Wochenende hatte das Internationale Haus Sonneberg zu einem Kreativ-Wochenende eingeladen. Vom 26.-28. November kamen 14 Fachleute aus unterschiedlichen Professionen und Arbeitszusammenhängen zu einem Kreativ-Workshop im IHS zusammen. Es wurden für die Bildungs- und Begegnungsstätte neue Perspektiven und Angebotskonzepte entwickelt, um das Internationale Haus Sonnenberg im nächsten Jahr wieder zukunftsfähig und für Jugendliche und Erwachsene spannend zu positionieren.

Das Internationale Haus Sonnenberg hat seit den 1950er Jahren eine lange Geschichte nationaler und internationaler Begegnungen. Als politisch unabhängiger Verein bietet der Sonnenkreis e.V. mit dem Internationalen Haus Sonnenberg verschiedene Veranstaltungen zur außerschulischen Erwachsenen- und Jugendbildung. Ein zentrales Anliegen des Hauses ist die internationale und interkulturelle Verständigung. Fragen und Probleme aus Geschichte, Gesellschaft und Politik, Mensch und Familie, Bildung und Kultur, Arbeitswelt und Freizeit oder Wirtschaft und Umwelt werden erörtert, um gemeinsam Antworten und Lösungen für die Fragen unserer Zeit zu finden.

Auch wenn unter den aktuellen Corona-Bedingungen Veranstaltungen nur unter Einschränkungen stattfinden konnten und können, wurde die Zeit vom gesamten Sonnenberg-Team effektiv genutzt. Es wurden umfangreiche Renovierungs- und Modernisierungsmaßnahmen umgesetzt und neue und moderne Tagungstechnik angeschafft. Auch konnten neue junge Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für den Bildungs- und den Küchenbereich gewonnen werden.

Mit dem Kreativ-Workshop bekommt die konzeptionelle Arbeit im Haus weiteren Aufwind. Die Kreativ-Gruppe erhielt bei einer durch einen Ranger geführten Exkursion einen Überblick über die regionalen Gegebenheiten und die Potentiale der Region, die in den zukünftigen Veranstaltungen noch stärker genutzt werden sollen. Die vielen Ideen werden in den kommenden Wochen im Team ausgewertet und in die Jahresplanung 2022 einfließen. Schwerpunkte werden Angebote zu folgenden Themen sein: Klimawandel, Europa der Zukunft, Demokratie unter Druck, Gesellschaft nach Corona, Digitalisierung und digitale Bildung, Wohnen und Arbeiten in der Zukunft.

Das Jahresprogramm 2022 wird in Kürze auf der Internetseite der Bildungsstätte unter www.sonnenberg-international.de zu finden sein.

Pressekontakt

Internationales Haus Sonnenberg Sonnenberg-Kreis e.V. Ines Heidsieck, Öffentlichkeitsarbeit Clausthaler Straße 11 D-37444 St. Andreasberg T +49(0)5582/944-0

E-Mail: i.heidsieck@sonnenberg-international.de

www.sonnenberg-international.de

Bildungsstätte – Heimvolkshochschule – Europa-Haus

https://www.sonnenberg-international.de/datenschutz